



新生徒会、本格的にスタート

1月19日(金)、体育館で生徒総会を行いました。昨年まではコロナの感染状況を見て、リモートも考えながらの開催だったので、学校もかなり通常モードに戻ってきたと改めて思います。生徒総会の議案書は、新生徒会役員が冬休みから着手し、手書き(昨年までの)ではなくパソコンで作成したものでした。新生徒会(杉本嵩虎会長)の基本方針は、「Make you smile 1人1人が元気で笑顔あふれる多良中にしよう」です。今以上に多良中に笑顔と元気を増やし、全校生徒が過ごしやすく活気のある学校生活を送られるようにしたいという思いから、「朝活」や「体育館開放」など新しい取組も提案されました。

令和6年 生徒会活動方針

総務部	・ Make you smile 1人1人が元気で笑顔あふれる多良中にしよう
生活環境部	・ 生徒全員が、元気で笑顔になるために、過ごしやすい環境をつくろう
図書文化部	・ みんなが本を好きになって楽しんで利用できる図書室にしよう ・ 文化発表会を成功させよう
保健体育部	・ 健康な日々を送り笑顔あふれる学校生活にしよう ・ 運動を通して心と体を育てよう ・ 保健体育関係の仕事や行事を責任を持って行う
給食部	・ 安全においしく給食を食べられるように衛生面に気を付けよう ・ 笑顔で楽しく給食時間を過ごせるようにマナーを守ろう

10秒では、休み時間と授業の切り替えができていないと思ったので15秒黙想にしました。(陣貝颯斗部長)

生活環境部に質問です。重点活動の10秒黙想を、なぜ15秒にしたのですか？



活動方針が満場一致で承認

新生徒会の活動方針には、各学級から多くの質問が出されました。「なぜするのか?」「具体的にどのように進めるのか?」について、総務部や専門部長がていねいに説明しました。採決では起立採決が行われ、全ての議案が満場一致で承認されました。



これからは、みんなで決めたことをみんなで実行し、それを継続することが大切です。生徒のみなさんの力で多良中がさらにレベルアップすることを期待しています。

またも集合が素晴らしかった

始業式に続いて、この日も集合が素晴らしかったです。早めに集合が完了したので、生徒総会自体を3分前に始めることができました。

-----切り取り線-----

返信欄 (表面) 通信のご感想、本校へのご質問やご意見などお聞かせ下さい。「見ました」だけでも結構です。

3年生にとって最後の読み聞かせ

放課後児童クラブの3名の先生が来校

本校では毎月第1水曜日の朝、地域のボランティアの方に教室に来ていただいて読み聞かせをしています。

1月17日(水)、3年生にとって最後の読み聞かせがありました。通常各学年に1名ずつなのですが、この日は3年生の教室に3名ものボランティアの方が来て下さいました。しかも多くの生徒がかつてお世話になった放課後児童クラブ支援員の赤木、原田、境先生でした。3名に読んでいただいたのは「12の贈り物(ポプラ社)」という絵本。誕生の瞬間に誰もが「力」「信じる心」「知恵」などの素晴らしいものを平等に授かっているということをやさしく語りかける内容でした。3名の方が卒業前の3年生にぜひ聞かせたいという絵本だったそうで、生徒たちも真剣な目をして内容に聞き入っていました。これから入試を迎える生徒たちにとって心温まるメッセージとなる絵本を選んで読んでいただき、どうもありがとうございました。

ほとんどの生徒さんを小学校1年生の頃から知っているの、その成長した姿にびっくりしました。いろいろなことを思い出しながら、この本を読みました。みなさんは、卒業したらそれぞれの道を歩むこととなりますが、自分の良さを大切にして進んでいってほしいと思います。



電子黒板にさし絵を映しながら読んでいただきました

返信ありがとうございました。

○明けておめでとうございます。今年もよろしくお願いいたします。たくさん表彰。素晴らしいですね。

(1年保護者)

2月の主な行事予定

下校完了 18:00 (2/1~9)

- 1 (木) 県内私立高校後期入試
- 6 (火) 県立高校特別選抜試験
スクールカウンセラー来校日 (PM)
- 7 (水) 読み聞かせ
- 9 (金) 第3回PTA役員選考委員会 18:30~
- 11 (日) 【祝】建国記念の日
テスト前部活動休止 (~2/15)
- 12 (月) 【休】振替休日
- 14 (水) 1・2年定期テスト (~2/16)
- 15 (木) 3年実力テスト (~2/16)
- 16 (金) 3年グローバル教育 (6校時、英語)

下校完了 18:15 (2/16~3/22)

- 18 (日) 県下一斉部活動休養日 (第3日曜日)
- 19 (月) 県立高校一般選抜出願 (~2/20、12時迄)
学校保健委員会 15:30~
- 20 (火) スクールカウンセラー来校日 (PM)
- 21 (水) 体育館ピアノ調律
- 23 (金) 【祝】天皇誕生日
- 26 (月) 県立一般選抜志願変更願 (~2/27)
- 28 (水) 県立一般選抜志願変更届 (12時迄)

校長コラム 受験は団体戦

入試が近づいてくると、授業だけでなく休み時間や昼休みも勉強をしたくなる人が出てきます。しかし、教室で騒ぐ人がいたり、勉強しにくい雰囲気があったりしたらたまりません。「受験は団体戦」と言われるのはこの点です。人に迷惑をかけるのではなく、お互いに助け合い励まし合って受験を乗り越えてほしいと思います。また、進路が決まる時期が人によって違います。今年もすでに私立高校が第一志望の人は自分の入試は終わっています。しかし、ほとんどの人は3月上旬の県立高校一般選抜が第一志望です。進路が早く決まった人がその後のように過ごすのか。ここでも「クラスメートへの気配り」が求められます。



-----切り取り線-----

返信欄 (裏面) 生徒氏名 () 年 () 組 ()